

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 5 TA 2022/2023

20711076 - AHMAD SHAFI FAADHILAH RAZA PUTRA

STATION	FEEDBACK
IMUNISASI	hanya menyebutkan Pentabio dan IPV dg kegunaannya. yg disampaikan utk diberikan pentabio, tapi yg diambil vialnya hanya yg DPT, mengambil cairan vaksin dari vial kalau pakai spuit 26 G ya jelas berat, sampai bengkok. Ganti jarumnya kenapa tetap dg 26 G?, kalau mau menyuntikkan itu harusnya sudah disiapkan kassa utk stop bleeding, jadi bukan jarumnya sudah menancap baru nyari2 nyiapkan kassa, terlalu lama menyakiti pasien, mengisi KMS tgl yg saat ini hanya Pentabio dan polio, yg berikutnya malah tdk diisi
IPM GYNAECOLOGY	handschoennya pakai yang steril ya jangan pakai yang disposable/ tangan yang sudah pakai sarung tangan jangan pegang korentang lagi... kan jadi on// perhatikan kembali prinsip sterilitas ya mas// jangan lupa menyiapkan kasa di awal// sebelum diambil sekretnya inspeksi servik dan sekitarnya dl ya mas// setelah pemeriksaan tidak perlu didesinfeksi lagi bagian luarnya// dx benar, tapi terapi salah... jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan ya mas
IPM PEDIATRI 1	Ax: belum ditanyakan detail riw imunisasi, riw tumbang//PF: untuk menilai derajat dehidrasi cukup lengkap//Dx sesuai//Th.perhitungan cairannya tidak tepat, bgmn monev-nya?//Edukasi: ok sdh infus, bagaimana monitoring dehidras selanjutnya
RESUSITASI NEONATUS	Persiapan: Belum menghangatkan meja resusitasi, jangan lupa ini wajib lo dek. Belum menyiapkan oksimeter. Menyalakan lampu dari awal ya. Basic step, jaga kehangatan, atur posisi, baru isap lendir ya, jangan kebalik. Jangan lupa rangsang taktil, reposisi yaaa. Basic stepnya diperhatikan lagi. SRIBTA kok hanya melakukan S dan R, yang lain tidak dilakukan. Hitungannya 1 lepas lepas, 2 lepas lepas ya, bukan hanya 1, 2, 3 dst. Sesudah VTP di bawah 60 kok langsung VTP kompresi?? harusnya kan pasang ET deek. Dipelajari lagi alurnya ya dek. Pada saat akan memasang ET, operator tetap VTP ya, minta sisten yang siapkan alat2nya, baru saat akan pasang baru operator yang pasang, keburu bablas bayinya. Kehabisan waktu, pasang ET belum selesai. Dipercepat lagi ya persiapan alatnya.
SIRKUMSISI	"Belum selesai insisi dan pembalutan, dimohon untuk dapat manajemen waktu yang lebih baik lagi ya mas . Teknik anestesi dan releasing sudah benar"
STATION KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR)	Sambung rasa sambil duduk aja de... jangan bilang ibu sudah tau kan yaa.. tapi ya hak pasien utk dapat penjelasan lengkap dan kewajiban dokter melakukan informed consent. Persiapan ukuran sarung tangan yg dipilih apa tdk terlalu kecil de? masih menggulung di pergelangan tangan juga.. lengan baju ditarik yadee. persiapan pasien bgmn de? cermat jangan sampai ON Pemasangan AKDR minta ibu tarik napas saat pasang spekulum... kalau sonde dioles povidone sampai panjang lalu nandain ukuran uterusnya gmn de? .. posisi pasang IUD tenaculum di tahan di atas.. bukan pasang di atas tenaculum... Komunikasi OK Perilaku profesional perhatikan sterilitas tindak seperti ini ya de.. karena akan berisiko menimbulkan infeksi pada pasien..